

Hechos relevantes del ICA en el Valle del Cauca

La seccional del ICA en el Valle del Cauca reportó un positivo balance de sus acciones en este 2010 y por ende de la sanidad agropecuaria del departamento.

Las frutas siguen marcando el derrotero en el Valle del Cauca, el mayor logro en el 2010 se obtuvo en el proyecto de mosca de la fruta, que permitió la aprobación de Estados Unidos para la importación de papaya.

Este importante avance se obtuvo gracias al monitoreo moscas de las frutas que se viene realizando desde el año 2003 y que ha mantenido la condición de área de baja prevalencia de moscas de las frutas (*Anastrepha complejo fraterculus* y *Ceratitis capitata*) en el Norte del Valle del Cauca, específicamente en los municipios de Zarzal - Roldanillo

Así mismo, en el 2010 el ICA certificó 118 predios para exportación de frutas frescas y se registraron 20 empresas exportadoras.

En ganadería bovina se certificaron 74 hatos como libres de tuberculosis. Para brucelosis se certificaron 79 y otros dos fueron certificados en Buenas Prácticas Ganaderas, BPG.

Valle, al igual que el resto del territorio nacional, es libre de fiebre aftosa con vacunación.

Por su parte, 38 granjas avícolas fueron certificadas como bioseguras.

Acciones en puerto

En el Puerto de Buenaventura se lograron ocho interceptaciones de 162.626 Kg. de cargamentos de pera y manzana con la plaga *Pseudococcus viburni* provenientes de Chile, considerada plaga exótica para Colombia.

Se apoyó al sector exportador de semillas, al realizar las pruebas de patología a 570 muestras para cargamentos que se enviaron a 15 países.